

## ABSTRAK

**Emma Marlina:** *Pola Interaksi Pengguna Situs Jejaring Sosial Facebook Mahasiswa Jurusan Sosiologi Fakultas Ushuluddin Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung*

Seiring dengan berkembangnya ilmu pengetahuan dan juga teknologi, menyebabkan berkembang pula komponen komunikasi di antara masyarakat. Perkembangan ini menimbulkan permasalahan baru dalam pola interaksi antar individu dalam masyarakat, pada awalnya masyarakat hanya melakukan interaksi secara langsung akan tetapi seiring dengan munculnya beberapa media komunikasi seperti internet yang didalamnya terdapat situs-situs pertemanan seperti facebook dan yang lainnya menyebabkan berubahnya pola interaksi dalam masyarakat menjadi tidak langsung.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui juga menguraikan pola interaksi sosial yang terjadi diantara mahasiswa pengguna situs jejaring sosial facebook jurusan Sosiologi Fakultas Ushuluddin UIN SGD Bandung baik dalam pergaulan, pola pikir, ataupun dampaknya bagi para pengguna media tersebut. Jenis data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah data kualitatif untuk menerangkan kualitas-kualitas objek dan dibantu dengan data kuantitatif untuk membantu melihat gambaran objek secara numeric, melalui pendekatan sosiologi yang bermaksud untuk mengetahui sikap, tindakan, serta perilaku manusia dalam berinteraksi. Pengumpulan dan penggunaan data secara teoritis dilaksanakan berdasarkan studi kepustakaan atau dokumen, sedangkan untuk data empirik dilakukan dengan cara observasi, penyebaran angket dan wawancara guna memperoleh data yang akurat.

Hasil penelitian ini menerangkan bahwa interaksi yang dilakukan oleh mahasiswa pengguna situs jejaring sosial facebook khususnya mahasiswa Sosiologi UIN SGD Bandung terjadi karena beberapa faktor seperti perkembangan dunia komunikasi dan informasi juga teknologi dikalangan mahasiswa yang sangat cepat ditambah dengan sistem pergaulan mahasiswa yang sangat luas walau di sedikit dibatasi membuat situs jejaring sosial facebook sebagai salah satu media untuk melakukan interaksi antar individu atau antar kelompok bahkan antar individu dengan kelompok dalam pergaulan dilingkungan mahasiswa semakin diminati.

Keberadaan facebook sebagai media untuk melakukan suatu interaksi dengan pihak yang lainnya membuat pergeseran pola interaksi semakin jelas terlihat, jika dahulu masyarakat melakukan interaksi secara langsung dengan tidak melalui perantara atau media pembantu, akan tetapi untuk masa sekarang bergeser menjadi tidak langsung hal ini disebabkan karena semakin berkembangnya faktor pendukung untuk melakukan hal tersebut seperti salah satunya adalah dengan adanya situs jejaring sosial seperti facebook dan yang lainnya.

## **KATA PENGANTAR**

Bismillahirrahmanirrahim

Hamdan wa Syukron Lillah, Puji serta syukur senantiasa kita panjatkan kepada Allah Swt. Sholatan wa Salaman senantiasa kita tujukan kepada Nabi Muhammad Saw. karena atas rahmat serta hidayah-Nyalah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik walaupun jauh dari sempurna.

Pada kesempatan ini, perkenankanlah penulis menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada:

1. Kepada Allah SWT karena atas kehendak dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Kepada Ayahanda dan Ibunda tercinta yang tidak lelah memberikan segala dukungannya dan Kakak-kakak juga adiku tersayang.
3. Kepada Dekan Fakultas Ushuluddin, Bapak Prof DR H. Muhtar Solihin M.Ag. dan kepada ketua jurusan Sosiologi UIN SGD Bandung Bapak Adon Nasrulloh Jamaluddin M.Ag
4. Kepada Bapak H. Mulyana, Lc. M.Ag. dan Bapak Saifudin Nur, M.Ag. sebagai pembimbing I dan II yang telah memberikan bimbingan, petunjuk, arahan, serta meluangkan waktunya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang sederhana ini.
5. Kepada civitas akademika Fakultas Ushuluddin Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung.

6. Kepada seseorang yang selalu mengisi hari-hari penulis dan senantiasa memberikan arahan, semangat, juga segalanya dalam menyelesaikan tugas ini,
7. Kepada semua teman-teman yang telah sama-sama berjuang untuk mendapat sesuatu yang patut untuk dibanggakan, atas segala bantuannya serta dukungannya kepada penulis dalam menyelesaikan tugas ini. *Hatur nuhun sadayana...*

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua khususnya bagi perkembangan ilmu sosiologi mengenai interaksi sosial, dan semoga Allah SWT memberikan balasan atas semua kebaikan yang telah diberikan amin yaa robbal aalamin.

Wassalamualaikum warah matullahi wabarakatuh

Bandung, 25 Agustus 2010

**Ema Marlina**